



JOURNEE INTERNATIONALE A PIED A L'ECOLE

Chers enfants, chers parents,

Vendredi 18 septembre, Journée internationale à pied à l'école et à Pedibus nous convions les enfants et leurs familles à rejoindre le Pedibus festif et à marcher ensemble vers l'école du Sapay.

Cette journée nous rappelle l'importance de la marche à pied pour la santé et la nature et sensibilise les usagers de la route à la sécurité des enfants sur le chemin de l'école.

Le pédibus festif est ouvert à tous les enfants, sans inscription préalable. Un rendez-vous est fixé :

- **dès 7h30 au parc des Serves, les enfants colorieront les fleurs et les arbres qu'ils arboreront fièrement jusqu'à l'école. Les enfants peuvent apporter leur petit déjeuner.**
- **7h45 départ du cortège, traversée de la route de Saconnex-d'Arve et marche jusqu'à l'école du Sapay.**

Venez nombreux et marchons ensemble dans la bonne humeur !

Si vous en avez envie, prenez quelque chose pour faire du bruit (maracas, sifflet, etc.) !

Le comité de l'APES

Nous vous rappelons que durant le cortège et jusqu'en classe, les enfants restent sous la responsabilité de leurs parents.